こんにちはたんの直次です 2021年10月発行







科学的な提案、力あわせて実現。

科学無視、説明なし、自己責任 政府の コロナ対策は欠陥だらけです。日本共産党 は、コロナを封じ込めるために、

> ワクチンとPCR大規模検査を ワンセットで

医療機関の減収補てん、 医師や看護師への支援

中小業者、非正規、 フリーランスへの補償を

国民の運動と力をあわせて、PCR検査の拡大、「持続化給付金」「家賃支援給付金」「学生支援給付金」など、国民への直接的支援を実現してきました。

## 第6波起こさぬ 対策と 備えを

**緊急事態宣言解除** ル緊がれで自とがにの

いために共産党は、

- ①「原則自宅療養」方針の撤回 ②臨時医療施設の大規模な 増設
- ③保健所体制の強化

などを求めています。感染力の強いデルタ株のもとワクチン接種と一体に、大規模検査および、持続化給付金の再支給など、十分な補償をやるべきと主張しています。











あります。 「国民が主人公」 の立場で経済と 外交の改革を。

\*共産党=なんでも反対、と思ったら大マ チガイ。パンデミックで限界がうきぼりに なっている旧い政治を変える \*改革プラ ン、をもってます。

### 「新自由主義」は もう終わりに 経済にデモクラシーを

救える命がこぼれ落ちていく「医療崩壊」、自粛や休業のしわ寄せが集中する「非正規雇用」、コロナで困窮する庶民に消費税増税という「税の不公正」――自民党による長年の「新自由主義」政治が破たんしています。

大企業・財界の利益ではなく、国民を最優 先にする「ルールある経済社会」を――こ れが共産党の提案です。

# こんにもは 向日市議会議員 たんの直次です

たんの事務所 向日市寺戸町大牧14-117 連絡先 Tel 922-3318

日本共産党乙訓地区委員会 長岡京市長岡2丁目6-10 Tel 954-5166





## 安心して

## 学校に通い、楽して学べるように

文部科学省や、府からのガイドラインに沿って、3密の回避、咳エチケット、正しいマスクの着用、手洗い、手指消毒の励行など基本的な感染症対策の徹底をしていると答弁



## 教職員に対しても、PCR検査、ワクチン接種が行われます。

ケア労働に携わる方に対する自己採取による抗原検査キッドが9,000セット800万円の予算が付きました。

### 勝山公園東側の「宅地造成等工事規制区域内」 の民有地における造成工事は中止を

この地域は、一般の住居地域ではなく開発規制地区として 都市の風格を維持するため、都市計画法によって「西国風致地区」となって います。

京都府において、一時中止命令が出され、事業者への聞き取り調査が行われていると答弁

#### 9月議会一般質問